



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

FJA annonce l'embauche de Gabriel Kreiner au poste de direction générale

Edmonton, 26 octobre 2018 – Le conseil d'administration de Francophonie jeunesse de l'Alberta (FJA) est heureux et fier d'annoncer l'embauche de Gabriel Kreiner à titre de direction générale. Le poste a été annoncé en septembre et le processus d'embauche a débuté le 17 septembre. Dû à un manque de candidatures, l'appel a été prolongé jusqu'au 12 octobre, après quoi la candidature de Gabriel a été retenue.

« Depuis le début de mon engagement avec FJA, je souscris à la croyance qu'en tant que jeunesse, nous sommes un mutagène culturel qui nous amène à imaginer la francophonie de manière qui peut être encore plus épanouie » mentionne Gabriel.

Gabriel travaille depuis août 2017 pour l'Association canadienne-française de l'Alberta (ACFA). Il détient un Baccalauréat en administration publique de l'Université d'Ottawa. Il a aussi été Page à la Chambre des communes et guide pour la bibliothèque du Parlement. Originaire de l'Alberta, Gabriel est finissant de l'école Desrochers à Jasper. Gabriel a aussi été conseiller au secondaire au CA de FJA en 2012-2013.

Afin d'éviter toute forme de conflit d'intérêts, la vice-présidence Sympa César, a pris les rênes du comité d'embauche avec l'appui de Nathalie Beauregard d'Accès emploi. Suite à la recommandation de la candidature de Gabriel, Sympa a été nommé le superviseur direct de la Direction générale, et sera responsable de toute documentation légale. La présidence, en tant que porte-parole de l'organisme, maintient ses responsabilités jusqu'à la fin de son mandat en mars 2019.

Gabriel débutera ses fonctions le 5 novembre 2018 et passera une période de transition avec son prédécesseur pendant une semaine après quoi il sera officiellement en fonction.

« Je vois en ce poste une responsabilité d'allumer le feu de l'engagement et de l'innovation de la jeunesse francophone. J'ai hâte de faire partie d'un processus par laquelle la jeunesse est son propre porte-parole et l'acteur de ses propres missions et visions. »

-30-

Francophonie jeunesse de l'Alberta (FJA) est l'organisme porte-parole de la jeunesse albertaine d'expression française depuis 1972. Sa mission est d'inciter la jeunesse albertaine d'expression française à se découvrir et s'épanouir.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter le bureau au (780) 469-1344.

Sympa César
Vice-président
sympa@fja.ab.ca